

## INNOVACIÓN

# Hydrodiseño y LAB reciben ayudas por valor de 700.000 euros

OSCAR LEZAMETA  
REDACCIÓN

Las empresas Hydrodiseño y Laboratorio Analítico Bioclínico (LAB) recibieron ayer 600.000 y 117.932 euros respectivamente por parte de la Agencia de Innovación y Desarrollo, para poner en marcha y consolidar sus respectivos proyectos. Las subvenciones fueron entregadas por el delegado provincial de Innovación, Ciencia y Empresa, Javier de las Nieves dentro del Programa de Incentivos para el Fomento de la Innovación y el Desarrollo Empresarial, en el que la provincia de Almería es la segunda en toda la comunidad autónoma con 29 proyectos presentados y más de 2,4 millones de euros en ayudas.

Hydrodiseño ha invertido casi 4 millones de euros en la localidad de



■ Entrega de las subvenciones. /O.L.

Huércal Overa para la puesta en marcha de unas instalaciones de baños prefabricados, lo que va a permitir la creación de 16 puestos de trabajo directos y más de 30 indirectos.

Con capital español e italiano, esta empresa supone la puesta en práctica de un nuevo concepto de construcción que trata de paliar la falta de mano de obra especializada y que trata de dar servicio a nuevas residencias, hoteles y edificios públicos.

## Profesores de la Ual

Por otra parte, la Junta concedió a LAB un préstamo reembolsable de 117.932 euros al 0% y a devolver en seis años con una carencia de 18 meses del que ayer se hizo entrega de la tercera parte por un montante total de 16.629 euros.

LAB se constituyó hace más de tres años con el objeto social de la realización de análisis clínicos, biológicos y de residuos y desde entonces ha quintuplicado su carga de trabajo. Sus socios son mayoritariamente investigadores y profesores de la Universidad de Almería.